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Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 

 

Unter Punkt 7.1. genannte Hauptstadtstraßen der Innenstadt werden zwischen 22 und 6 Uhr zu 
Tempo-30-Abschnitten erklärt. Auf eine generelle Reduzierung des Innenstadtnetzes auf Tempo 30 
wird verzichtet. 
  
Zudem soll geprüft werden, welche verkehrsberuhigenden Maßnahmen an unter Punkt 4.6. be-

nannten Unfallschwerpunkten (USP) im Innenstadtnetz sinnvoll sind.  Die Entscheidung, welche 
Maßnahmen sinnvoll sind, soll im Einzelfall geprüft werden. Zur Stärkung des Sicherheitsempfin-
dens sind darüber hinaus verkehrsberuhigende Maßnahmen an potentiellen Gefahrenstellen zu 

prüfen, bspw. in der Straße der  Einheit.  
  
Begründung: 
Die Straßen des Innenstadtnetzes sind oft stark frequentiert und der Verkehr stockend. Eine Redu-

zierung des gesamten Innenstadtnetzes auf Tempo 30 ist somit unnötig, da die Geschwindigkeit 
häufig ohnehin niedriger als Tempo 50 ist. Die Straßen des Innenstadtnetzes zählen laut Lärmakti-
onsplan jedoch zu Lärmschwerpunkten, weshalb eine Reduzierung auf Tempo 30 in der Nacht not-
wendig ist, um Anwohner vor Lärm zu schützen. 
  
Als zertifizierte familienfreundliche Kommune und bekennende Fahrradstadt soll die weitere Ver-

besserung der Sicherheit aller Teilnehmer des Straßenverkehrs in Oranienburg angestrebt werden. 
Unfallschwerpunkte sind daher durch geeignete Maßnahmen zu entschärfen. Dazu können bei-
spielweise Querungshilfen, Tempo-30-Abschnitte, Verbesserung von Beschilderungen. Markierun-
gen oder Änderung der Taktung von Ampelanlagen zählen.  
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